

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Oftalmología» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

A propuesta de la Junta de Facultad de Medicina y en uso de las atribuciones que le confiere el artículo cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio),

Este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Oftalmología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad, convocadas por Ordenes ministeriales de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 24) y 21 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de marzo), y que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Alejandro Novo González.
Vocal: Doctor don Adolfo Núñez Puertas.
Vocal-Secretario: Doctor don Manuel Sánchez Salorio.
Vocal suplente: Doctor don José Peña Guitián.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Santiago, 15 de julio de 1968.—El Rector, M. García Garrido.
El Secretario general, M. Lucas Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se designan los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se citan, de la Facultad de Medicina de Cádiz correspondiente a la citada Universidad.

Con esta fecha, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar las siguientes propuestas de Tribunales que han de juzgar los ejercicios del concurso-oposición que se expresa, para cubrir en propiedad cuatro plazas de Profesores adjuntos, vacantes en la Facultad de Medicina de Cádiz, de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 21 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo):

Microbiología y Parasitología e Higiene y Sanidad

Presidente: Don José L. Martínez Rovira.
Vocal: Don César Aguirre Viani.
Secretario: Don Juan del Rey Calero.
Suplente: Don José Laporte Salas.

Patología y Clínica quirúrgicas (1.ª y 3.ª Adjuntas)

Presidente: Don Antonio Piñero Carrión.
Vocal: Don Felipe de la Cruz Caro.
Secretario: Don Ignacio Arcelus Imaz.
Suplente: Don José Cabré Piera.

Patología y Clínica médicas (3.ª Adjunta)

Presidente: Don José L. Martínez Rovira.
Vocal: Don Miguel Garrido Peralta.
Secretario: Don Amador Schüller Pérez.
Suplente: Don Alberto Vallés Sánchez.

Sevilla, 17 de julio de 1968.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—Visto bueno, el Rector accidental, Juan Jiménez-Castellanos y Calvo-Rubio.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se eleva a definitiva la relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se citan, de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la citada Universidad.

Por Orden ministerial de 29 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo) fué convocado concurso-oposición para proveer en propiedad cuatro plazas de Profesores adjuntos, vacante en la Facultad de Medicina de Cádiz, de esta Universidad, adscritas a las enseñanzas que a continuación se expresan:

- «Fisiología general y Bioquímica y Fisiología especial» (2.ª Adjunta).
- «Histología y Embriología general y Anatomía patológica» (2.ª Adjunta).
- «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica» (3.ª y 4.ª Adjuntas).

Por Resolución de este Rectorado de 15 de mayo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de junio siguiente) se publicó la relación de aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso-oposición.

Expirado el plazo determinado en el número tercero de la misma sin que se haya formulado reclamación alguna,

Este Rectorado ha resuelto elevar a definitiva la relación de aspirantes admitidos y excluidos, publicada por Resolución de este Rectorado de 15 de mayo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 26 de junio siguiente), y en consecuencia declarar admitidos y excluidos a los señores opositores mencionados en la misma.

Sevilla, 20 de julio de 1968.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—Visto bueno: el Rector, José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho natural y Filosofía del Derecho» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores al concurso-oposición convocado para proveer la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a «Derecho natural y Filosofía del Derecho» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona, para el día 26 de septiembre próximo a las nueve horas en el salón de Grados de la misma.

Barcelona, 15 de julio de 1968.—El Presidente en funciones, M. Jiménez de Parga.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Termología» (segunda adjunta) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

De acuerdo con lo establecido en el número quinto de la Orden ministerial de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio) se convoca a los aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Termología» (segunda adjunta) de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid, para el día 23 de septiembre, a las doce de la mañana, en el salón de Grados de la Facultad de Ciencias (pabellón de Física) a fin de dar comienzo a los ejercicios del citado concurso-oposición.

A partir del día 5 de septiembre próximo el cuestionario de cincuenta temas estará a disposición de los señores aspirantes en la cátedra de «Termología» de dicha Facultad.

Madrid, 17 de julio de 1968.—El Presidente, Luis Bru.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil» (primera adjunta) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los opositores al concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 22) para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Derecho mercantil» (primera adjunta) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, para el comienzo de los ejercicios del citado concurso-oposición el día 19 de septiembre de 1968, a las nueve horas, en el Seminario de Derecho Mercantil de dicha Facultad.

Sevilla, 17 de julio de 1968.—El Presidente del Tribunal, Manuel Olivencia Ruiz.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 6 de agosto de 1968 por la que causa baja un alumno en el curso especial de Oficiales de Aeropuertos.

A petición propia causa baja como alumno del curso de Oficiales de Aeropuertos el Brigada de Complemento don José Luis Luna Til, del 35 Grupo de Fuerzas Aéreas, que fué nombrado funcionario en prácticas por Orden ministerial número 948/1968, de 16 de abril, «Boletín Oficial del Aire» número 50, de 20 de abril de 1968.

Madrid, 6 de agosto de 1968.